

Les familles proches de

Madame Fernande PASQUIER-BOVAY

ont le grand chagrin de faire part de son décès. Elle s'est endormie paisiblement lundi 2 novembre 2020, dans sa 90e année.

Le culte d'adieu a eu lieu dans l'intimité en la chapelle de Beausobre.

Un merci tout particulier au personnel soignant de l'EMS Belle-Saison, à Mont-sur-Rolle, pour sa gentillesse et ses bons soins.

En sa mémoire, un don peut être adressé à l'AVIR, Association Vaudoise des Insuffisants Rénaux, à Lausanne - BCV La Tour-de-Peilz, CCP 18-2620-2, cpté C 782.760.0, ou à la Ligue vaudoise contre le cancer à Lausanne, CCP 10-22260-0, mention «Fernande Pasquier».